



Vorlage Nr. 18-O-08-0003

Az.:

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Bierstadt am 8. März 2018

Fahrbahnmarkierungen Rheinlandstraße (CDU)

Beschluss Nr. 0011

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, in den Tempo-30-Zonen der Rheinlandstraße/Wallauer Straße und Fliednerstraße/ Goldackerweg und Köpfchenweg

- mindestens zwei Tempo-30 Hinweise in jeder Fahrtrichtung auf der Fahrbahn vorzugsweise in 3D-Optik anzubringen
- und
- die die vier vorhandenen Fußweg-Querungstreifen (Zebrastreifen) in der Rheinlandstraße wieder zu markieren. Auch diese sollten auch vorzugsweise in neuer 3D-Optik geschehen.

Gerade auf Höhe des Spielplatzes ist dies dringend nötig.

Begründung:

Die Rheinlandstraße ist eine viel befahrene, Tempo-30 reduzierte Straße quer durch die amerikanische Siedlung. Die Amerikaner selbst haben eine Tempo-30-Anzeige angebracht. Leider hilft dies nur wenig. Viel zu oft wird schneller gefahren. Über die gesamte Länge der Straße sind zu wenig Hinweise auf Tempo-30 angebracht.

Die Tempo 30 Hinweise sollten auch in der Wallauer Straße/Fliednerstraße (Schulbereich) und im Goldackerweg/Köpfchenweg aufgebracht werden, da auch dort deutlich schneller gefahren wird.

Verteiler:

Dez V z.w.V.
Amt 66

1005 z.d.A.

Belz
Ortsvorsteher